

# **XO SHARES VERTRAGSGRUNDLAGE**

*Version 1.2  
Date: 28.10.2023*

## **DEUTSCH**

- 1. Haftungsausschluss**
- 2. Rechtlicher Hintergrund**
- 3. Das Konzept**
- 4. XO-SHARES Details**
- 5. Bedingungen und Limits**
- 6. Kommunikationsmatrix**

## **ENGLISH**

- 1. Disclaimer**
- 2. Legal background**
- 3. The concept**
- 4. XO-SHARES Details**
- 5. Conditions and limits**
- 6. Communication matrix**

# **1. HAFTUNGSAUSSCHLUSS**

## **Wichtige Informationen**

Sie müssen den folgenden Haftungsausschluss lesen, bevor Sie fortfahren. Der folgende Haftungsausschluss gilt für das beigefügte Dokument, und wir empfehlen Ihnen daher, diesen sorgfältig zu lesen, bevor Sie das beigefügte Dokument lesen, darauf zugreifen oder es anderweitig nutzen. Durch den Zugriff auf die XO SHARES VERTRAGSGRUNDLAGE (der "Vertrag") bestätigen Sie, dass Sie die in diesem Hinweis dargelegten Bedingungen gelesen, verstanden und akzeptiert haben.

## **Verkaufsbeschränkungen**

Der Vertrag dient ausschließlich der Information und Darstellung der technischen und strukturellen Aspekte der XO-SHARES. Der Vertrag stellt weder einen Prospekt, ein Angebotsdokument, ein Angebot, eine Aufforderung zur Investition oder eine ähnliche Tätigkeit wie ein Angebot in irgendeiner Rechtsordnung dar. Es stellt weder eine Anlageberatung dar, noch soll es eine (auch personalisierte) Anlageempfehlung geben. Anleger sollten ihre eigene Entscheidung über den Kauf der XO-SHARES treffen, nachdem sie sich mit ihren Rechts-, Anlage-, Steuer-, Buchhaltungs- oder anderen Beratern beraten haben, um die potenziellen Vorteile, Nachteile und sonstigen Folgen solcher Handlungen im Zusammenhang mit den XO-SHARES zu bestimmen. Daher hat dieser Vertrag keine Rechtsgültigkeit und ist nicht rechtsverbindlich und kann weder als Mittel zur Geltendmachung von direkten oder indirekten, beiläufigen, strafenden oder Folgeschäden (einschließlich entgangenem Gewinn oder Umsatz) aus oder in Verbindung mit diesem Schaden der XO-SHARES, XOC Consultancy Ltd. und seinen Tochterfirmen oder seinen leitenden Angestellten, Direktoren, Agenten und Mitarbeitern, verbundenen Unternehmen und Nachfolgern verwendet werden.

XO-SHARES werden nicht gemäß den geltenden Wertpapiergesetzen eines Bundesstaates, einer Provinz, eines Territoriums, eines Bezirks oder einer Gerichtsbarkeit der Vereinigten Staaten oder in einer Gerichtsbarkeit, in der ein solches Angebot oder eine solche Aufforderung vor der Registrierung, der

Befreiung von der Registrierung oder der Qualifizierung gemäß den Wertpapiergesetzen einer solchen Gerichtsbarkeit ungesetzlich wäre, registriert oder angeboten, und daher erfolgt kein Angebot, keine Aufforderung, keine Werbung oder ähnliches in Bezug auf Staatsbürger, Inhaber von Daueraufenthaltsgenehmigungen und Green-Card-Inhaber und alle in den Vereinigten Staaten ansässigen Personen. Die XO-SHARES sind nicht für den direkten oder indirekten Verkauf oder Vertrieb in einer Gerichtsbarkeit bestimmt, in der dies als ungesetzlich angesehen werden würde.

### **Zukunftsgerichtete Aussagen**

Dieser Vertrag kann bestimmte zukunftsgerichtete Aussagen enthalten, einschließlich, aber nicht beschränkt auf, Aussagen über künftige Betriebsergebnisse und Pläne, die Risiken und Unsicherheiten beinhalten. Solche zukunftsgerichteten Aussagen beinhalten bekannte und unbekannte Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren, die dazu führen können, dass die tatsächlichen Ergebnisse und Leistungen der XO-SHARES und des Unternehmens, der Gruppe und ihrer Tochterfirmen aus irgendeinem Grund wesentlich von den in den zukunftsgerichteten Aussagen ausgedrückten oder implizierten zukünftigen Ergebnissen, Leistungen oder Errungenschaften abweichen. Die Gruppe, ihre Direktoren, Mitarbeiter, Vertreter und Berater geben keine ausdrücklichen oder impliziten Zusicherungen ab und übernehmen keine Verantwortung oder Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der hierin enthaltenen Informationen.

### **Keine rechtliche, regulatorische oder steuerliche Beratung**

Die in diesem Vertrag enthaltenen Informationen stellen keine Anlage-, Rechts-, Geschäfts-, Steuer- oder sonstige Beratung dar. Insbesondere berücksichtigen die Informationen in diesem Vertrag nicht Ihre Anlageziele, Ihre finanzielle Situation oder Ihre besonderen Bedürfnisse. Bevor sie eine Anlageentscheidung treffen, sollten potenzielle Kunden ihre eigenen Ziele, ihre finanzielle Situation und ihre Bedürfnisse berücksichtigen und sich in Übereinstimmung mit ihrer Rechtsprechung rechtlich, steuerlich und finanziell beraten lassen. Der Vertrag erhebt nicht den Anspruch, alle Informationen zu enthalten, die zur Beurteilung eines Erwerbs von Wertpapieren oder Shares erforderlich sind. Jeder interessierte Käufer sollte seine eigene unabhängige Analyse des

Unternehmens durchführen oder seinen Wirtschafts-, Steuer- und Rechtsberater konsultieren.

## **2. RECHTLICHER HINTERGRUND**

XOC Consultancy Ltd. (das "Unternehmen") betreibt die XO-SHARES Plattform (zugänglich unter [xo-members.com](http://xo-members.com) und im Folgenden als "Plattform" bezeichnet). Über diese Plattform bietet das Unternehmen die XO-SHARES an, die dazu dienen, sich an unterschiedlichen Investitionsmodellen zu beteiligen.

Das oben benannte Investitionsmodell kann, muss aber nicht das gesamte Portfolio der Gesellschaft darstellen. Es kann jederzeit angepasst, verändert, vergrößert oder verkleinert werden. Eine solche Entscheidung wird ausschließlich von dem Unternehmen getroffen. Die Inhaber der XO-SHARES haben keinerlei Einfluss auf die Art und Weise der Investitionsmodelle und wie diese verwirklicht werden.

Das Unternehmen wird nach den Gesetzen der Türkischen Republik Nordzypern reguliert und gegründet, wo es seinen Prospekt veröffentlicht hat. Der Prospekt ist die kombinierte Information der Website und dieses Vertragsgrundlage. Der Prospekt ist öffentlich, und alle potenziellen Teilnehmer können sich bei der Beurteilung der Beteiligungsmöglichkeiten auf ihn verlassen.

## **3. DAS KONZEPT**

Die momentane Marktsituation bietet gewaltige Chancen für zahlreiche Investitionen. Mit den XO-SHARES bietet sich die Möglichkeit, mit seriösen Partnern, in diversen Märkten zu partizipieren, ohne sich auf ein bestimmtes Investitionsmodell festzulegen. Dabei kann es sich beispielsweise um Investitionen im Wachstumsmarkt Nordzypern handeln aber auch an Möglichkeiten, die sich anderswo ergeben.

XO-SHARES stellen Anteile an einem Investitionspool dar. Mit diesem Investitionspool können all jene Investitionen angegangen werden, die ansonsten für einen einzelnen Investoren gar nicht, oder nur unter großen Mühen und Risiken, darstellbar wären. Für

die Teilnahme an diesem Investitionspool bekommt jeder Anleger eine monatliche Rendite ausgezahlt.

XO-SHARES stellen keine Beteiligung oder andere Anteile an dem Unternehmen dar, sondern beziehen sich ausschließlich auf den beschriebenen Investitionspool.

## **4. XO-SHARES DETAILS**

### **Allgemein**

Die Laufzeit des Investitionspools beträgt für jeden Investor 12 Monate, gerechnet ab dem Tag der initialen Einlage. Jeden Monat bekommt jeder Investor eine Rendite auf sein eingelegtes Kapital gutgeschrieben. Diese Rendite wird jeden Monat automatisch reinvestiert, um so einen Zinses-Zins-Effekt zu ermöglichen. Wie viel ein Investor in den Investitionspool einzahlen möchte ist flexibel. Unabhängig vom Investitionspool ist die fixe Größe immer 1 XO-SHARE, welcher immer einen Wert von 1.000€ hat.

Bei dem ersten Investitionspool beträgt die Mindesteinlage 1 XO-SHARES, also 1.000€. Am Ende der Laufzeit bekommt der Investor sein eingelegtes Kapital zurückgezahlt + die letzte monatliche Rendite. Es ist auch möglich das eingelegte Kapital direkt in den nächsten Investitionspool zu reinvestieren.

Die monatliche Rendite ist abhängig von der Höhe des Investments und rangiert zwischen 0.5% und 0.8% im Monat. Im Detail ist die Staffelung wie folgt:

- Bis 9.000€: 0.5% monatlich (6% p.a.)
- Zwischen 10.000€ und 49.000€: 0.6% monatlich (7,2% p.a.)
- Zwischen 50.000€ und 99.000€: 0.7% monatlich (8,4% p.a.)
- Ab 100.000€: 0.8% monatlich (9,6% p.a.)
- Höhere Investitionen sind möglich. Renditehöhe erfolgt dann in persönlicher Absprache.

## Technisch

Auf der Plattform, befindet sich der Reiter XO-SHARES. Dort können die Anteile erworben werden. Eine Bezahlung ist mittels Überweisung oder USDT möglich.

Die Transaktion befindet sich für jeden User in seiner individuellen Transaktionsübersicht. Ist die Transaktion bestätigt, werden die Details des Investitionspools in der Übersicht angezeigt, also Anzahl der gekauften XO-SHARES, Laufzeit und Rendite.

## 5. BEDINGUNGEN UND LIMITS

Für einen besseren Überblick sind alle Bedingungen, Deadlines und Limits unten stehend aufgelistet.

	<b>NUMBERS/LIMITS</b>	<b>TERMS/ DEADLINES</b>
XO SHARES ALLGEMEIN	<ul style="list-style-type: none"><li>• Mindestinvestition 1 XO-SHARES / 1.000€</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Dauer: 12 Monate</li><li>• Laufzeit beginnt mit der ersten Ertragsgutschrift</li><li>• Kündigungsfrist: 3 Monate **</li><li>• Wenn die Kündigungsfrist verstreicht, wird die Teilnahme automatisch um 12 Monate verlängert</li></ul>

<b>XO SHARES ERTRAG *</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Bis zu 9.000€: 0.5% monatlich (6% p.a.)</li> <li>• Zwischen 10.000€ und 49.000€: 0.6% monatlich (7,2% p.a.)</li> <li>• 50.000 - 99.000€: 0.7% monatlich (8,4% p.a.)</li> <li>• &gt; 100.000€: 0.8% monatlich (9,6% p.a.)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Zahlbar am Ende der Laufzeit, innerhalb von 5 Tagen</li> <li>• Auszahlbar in USDT</li> </ul>
<b>XO-SHARES REINVEST</b>		<ul style="list-style-type: none"> <li>• Die Rendite wird während der Vertragsdauer monatlich gutgeschrieben und automatisch reinvestiert</li> </ul>

\* Der Ertrag unterliegt möglichen Marktschwankungen und kann vom angestrebten Ziel abweichen.

\*\* Unter Umständen ist eine Nachlaufzeit von bis zu 3 Monaten möglich.

## 6. KOMMUNIKATIONSMATRIX

Es gibt nur zwei offizielle Informationsquellen für XO-SHARES: [xo-oc.com](http://xo-oc.com) & [xo-members.com](http://xo-members.com). Hüten Sie sich vor anderen Seiten und Quellen, sie besitzen kein Recht, Informationen zu verbreiten, die von dem Unternehmen autorisiert sind.

Die erste Anlaufstelle für potenzielle Teilnehmer ist [xo-oc.com](http://xo-oc.com). Dies ist die offizielle Website des Unternehmens und enthält zahlreiche Informationen zu allen produktbezogenen Themen sowie Links zur Plattform und den offiziellen Social-Media-Präsenzen. [xo-members.com](http://xo-members.com) ist auch der Ort, an dem Sie die aktuellste Version dieses Vertrages finden. Der primäre und bevorzugte Weg, um mit dem Unternehmen in Kontakt zu treten, ist die Kontaktseite auf [xo-oc.com](http://xo-oc.com).

Das XO-SHARES Dashboard finden Sie unter [xo-members.com](https://xo-members.com). Dies ist die einzige Quelle für den Kauf und die Verwaltung von XO-SHARES. Neben der Möglichkeit, XO-SHARES zu kaufen oder zu übertragen, verfügt die Plattform über zahlreiche Funktionen, um den Nutzern ein umfassendes Erlebnis in Bezug auf aktuelle oder zukünftige XO-SHARES Produkte zu bieten.

# **1. DISCLAIMER**

## **Important Information**

You must read the following disclaimer before proceeding. The following disclaimer applies to the attached document, and we therefore encourage you to read it carefully before reading, accessing or otherwise using the attached document. By accessing the XO SHARES CONTRACTUAL BASIS (the "Contract"), you acknowledge that you have read, understand and agree to the terms and conditions set forth in this notice.

## **Sales restrictions**

The sole purpose of the Agreement is to provide information and to present the technical and structural aspects of XO-SHARES. The Agreement does not constitute a prospectus, offering document, offer, solicitation of investment or any activity similar to an offer in any jurisdiction. It does not constitute investment advice, nor is it intended to provide investment advice (including personalized investment advice). Investors should make their own decision about whether to purchase the XO-SHARES after consulting with their legal, investment, tax, accounting or other advisors to determine the potential benefits, disadvantages and other consequences of such actions in connection with the XO-SHARES. Accordingly, this Agreement shall not have the force and effect of law and shall not be used as a vehicle for the recovery of any direct, indirect, incidental, punitive or consequential damages (including lost profits or revenue) arising out of or in connection with such harm to XO-SHARES, XOC Consultancy Ltd. and its subsidiaries or its officers, directors, agents and employees, affiliates and successors.

XO-SHARES are not being registered or offered under the applicable securities laws of any state, province, territory, district or jurisdiction of the United States or in any jurisdiction in which such offer or solicitation would be unlawful prior to registration, exemption from registration or qualification under the securities laws of any such jurisdiction and, accordingly, no offer, solicitation, advertising or similar activity is being made with respect to citizens, permanent residents and green card holders and all residents of the United States. The XO-SHARES are not intended for sale or

distribution, directly or indirectly, in any jurisdiction where doing so would be considered unlawful.

### **Forward-Looking Statements**

This Agreement may contain certain forward-looking statements, including, but not limited to, statements regarding future operating results and plans that involve risks and uncertainties. Such forward-looking statements involve known and unknown risks, uncertainties and other factors that may cause the actual results and performance of XO-SHARES and the Company, the Group and its subsidiaries to be materially different for any reason from any future results, performance or achievements expressed or implied by such forward-looking statements. The Group, its directors, employees, agents and advisors make no representations, express or implied, and assume no responsibility or liability for the accuracy or completeness of the information contained herein.

### **No legal, regulatory or tax advice**

The information contained in this Agreement does not constitute investment, legal, business, tax or other advice. In particular, the information in this Agreement does not take into account your investment objectives, financial situation or special needs. Before making any investment decision, prospective clients should consider their own objectives, financial situation and needs and seek legal, tax and financial advice in accordance with their jurisdiction. The Agreement does not purport to contain all of the information necessary to evaluate a purchase of securities or shares. Any interested purchaser should conduct its own independent analysis of the Company or consult its business, tax and legal advisor.

## **2. LEGAL BACKGROUND**

XOC Consultancy Ltd (the "Company") operates the XO-SHARES platform (accessible at [xo-members.com](http://xo-members.com) and hereinafter referred to as the "Platform"). Through this Platform, the Company offers the XO-SHARES, which are used to participate in various investment models.

The investment model named above may or may not represent the entire portfolio of the Company. It may be adjusted, changed, increased or decreased at any time. Any such decision will be made solely by the Company. The owners of XO-SHARES have no influence on the manner of investment models and how they are realized.

The Company is regulated and incorporated under the laws of the Turkish Republic of Northern Cyprus, where it has published its Prospectus. The prospectus is the combined information of the website and this contract basis. The Prospectus is public and all potential participants may rely on it in evaluating investment opportunities.

### **3. THE CONCEPT**

The current market situation offers tremendous opportunities for numerous investments. XO-SHARES offers the opportunity to participate in various markets with reputable partners, without committing to a specific investment model. This can be, for example, investments in the growth market of Northern Cyprus, but also in opportunities that arise elsewhere.

XO-SHARES represent shares in an investment pool. With this investment pool, all those investments can be approached that would otherwise not be feasible for an individual investor, or only with great effort and risk. For participating in this investment pool, each investor receives a monthly return.

XO-SHARES do not represent a participation or other shares in the company, but refer exclusively to the described investment pool.

### **4. XO-SHARES DETAILS**

#### **General**

The term of the investment pool is 12 months for each investor, calculated from the day of the initial investment. Every month, each investor receives a return on his invested capital. This return is automatically reinvested each month to provide an interest

compounding effect. How much an investor wants to pay into the investment pool is flexible. Regardless of the investment pool, the fixed size is always 1 XO-SHARE, which always has a value of 1,000€.

For the first investment pool, the minimum deposit is 10 XO-SHARES, which is 10,000€. At the end of the term, the investor gets back his deposited chapter + the last monthly return. It is also possible to reinvest the deposited capital directly into the next investment pool.

The monthly return depends on the amount of the investment and ranges from 0.5% to 0.8% per month. In detail, the scale is as follows:

- Up to 9.000€: 0.5% monthly (6% p.a.)
- Between 10.000€ and 49.000€: 0.6% monthly (7,2% p.a.)
- Between 50.000€ and 99.000€: 0.7% monthly (8,4% p.a.)
- From 100.000€: 0.8% monthly (9,6% p.a.)
- Higher investments are possible. The amount of return will be agreed upon personally.

### **Technical**

On the platform, there is a tab XO-SHARES. There the shares can be purchased. Payment is possible by bank transfer or USDT. The transaction is located for each user in his individual transaction overview. If the transaction is confirmed, the details of the investment pool are displayed in the overview, i.e. number of purchased XO-SHARES, term and yield.

## 5. CONDITIONS AND LIMITS

For a better overview all conditions, deadlines and limits are listed below.

	<b>NUMBERS/LIMITS</b>	<b>TERMS/DEADLINES</b>
XO SHARES GENERAL	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Minimum investment 1 XO-SHARES /1.000€</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Duration: 12 months</li> <li>• Term begins with the first revenue credit</li> <li>• Cancellation period: 3 months **</li> <li>• If the cancellation period expires, participation is automatically extended by 12 months</li> </ul>
XO SHARES EARNINGS *	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Up to 9.000€: 0.5% monthly (6% p.a.)</li> <li>• Between 10.000€ and 49.000€: 0.6% monthly (7,2% p.a.)</li> <li>• 50.000 - 99.000€: 0.7% monthly (8,4% p.a.)</li> <li>• &gt; 100.000€: 0.8% monthly (9,6% p.a.)</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Payable at the end of the term, within 5 days</li> <li>• Payable in USDT</li> </ul>

XO-SHARES REINVEST		<ul style="list-style-type: none"> <li>• The return is credited monthly during the contract period and reinvested automatically.</li> </ul>
-----------------------	--	---

*\* The return is subject to possible market fluctuations and may deviate from the target.*

*\* A trailing period up to 3 months is possible.*

## 6. COMMUNICATION MATRIX

There are only two official sources of information for XO-SHARES: [xo-oc.com](http://xo-oc.com) & [xo-members.com](http://xo-members.com). Beware of other sites and sources, they do not have the right to disseminate information authorized by the company.

The first place to go for potential participants is [xo-oc.com](http://xo-oc.com). This is the company's official website and contains a wealth of information on all product-related topics, as well as links to the platform and official social media presences. [xo-members.com](http://xo-members.com) is also the place to find the most up-to-date version of this Veertravertrag. The primary and preferred way to contact the company is through the contact page on [xo-oc.com](http://xo-oc.com).

The XO-SHARES dashboard can be found at [xo-members.com](http://xo-members.com). This is the only source for purchasing and managing XO-SHARES. In addition to the ability to purchase or transfer XO-SHARES, the platform has numerous features to provide users with a comprehensive experience related to current or future XO-SHARES products.

## **CHANGE NOTES**

31.07.2023 - Erstellung Vertragsgrundlage Version 1.0

16.10.2023 - Änderung XO-Details

16.10.2023 - Erstellung Vertragsgrundlage Version 1.1

28.10.2023 - Änderung XO-Details

28.10.2023 - Erstellung Vertragsgrundlage Version 1.2